



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 006
10 de enero de 2020

Visita de la Federación de Barrios de Quito

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui recibió la visita de los dirigentes de la Federación de Barrios de Quito y de la Asociación de Barrios de El Beaterio, el objetivo es generar un enlace entre la Academia y la comunidad para garantizar la recuperación de espacios dignos de convivencia barrial en el Distrito Metropolitano de Quito, con dicho fin, se propone la posterior firma de un convenio interinstitucional.

Cabe destacar que las facultades que participarán en el Programa de Vinculación entre la Universidad Central del Ecuador y los barrios de Quito son: Jurisprudencia, Ciencias Sociales, Psicología, Economía, Ciencias Físicas y Matemáticas, Arquitectura, Ciencias Médicas, Ciencias de las Discapacidades, Odontología, Filosofía, Artes, Ciencias Administrativas, Ciencias Agrícolas y Veterinaria.

Se debe robustecer la presencia de la Universidad Central del Ecuador en los barrios de Quito, teniendo en cuenta, de que todos formamos parte de los mismos, señaló el Rector.

La Presidenta de la Federación señaló la importancia del trabajo conjunto de los barrios con la Universidad, el cual, generará una colaboración mutua en el marco de una sana convivencia. **M.C.**

